

# DELIK HUKUM

## Peringatan Hari Kenaikan Isa-Almasih, Kapolres Sumedang Jamin Ibadah Peringatan Di Kabupaten Sumedang Berjalan Aman

Sumedang - [SUMEDANG.DELIKHUKUM.ID](http://SUMEDANG.DELIKHUKUM.ID)

May 9, 2024 - 14:57



Sumedang – Dalam rangka memastikan keamanan ibadah peringatan hari kenaikan Isa Al-Masih yang dilaksanakan oleh umat Kristiani, Polres Sumedang menerjunkan personil pengamanan di setiap Gereja dan Rumah Ibadah di

wilayah Kabupaten Sumedang. Kamis (09/05).

Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., dengan didampingi Kabag Ops Kompol Aan Supriatna, Kasat Binmas AKP Taufik Risnandar, dan Kasat Samapta AKP Asep Sukmana, melaksanakan pengecekan ke beberapa gereja yang tersebar di wilayah Kabupaten Sumedang.

Dalam upaya memastikan keamanan dan ketertiban selama ibadah umat Kristiani, Kapolres Sumedang dan timnya telah mengkoordinasikan dengan pihak gereja dan masyarakat setempat, langkah-langkah pengamanan yang telah dipersiapkan secara teliti guna memastikan kelancaran perayaan keagamaan tersebut.

“Kami telah melakukan koordinasi dengan pihak gereja serta masyarakat untuk memastikan bahwa peringatan Kenaikan Isa-Almasih khususnya di Kabupaten Sumedang dapat berjalan dengan aman dan tertib”. kata Kapolres Sumedang.

“Keamanan seluruh umat dalam melaksanakan ibadah merupakan prioritas utama kami, untuk itu kami telah memploting personil untuk melaksanakan pengamanan baik di Gereja maupun di Rumah Ibadah”. Lanjutnya.

Diharapkan dengan langkah-langkah pengamanan yang telah dipersiapkan ini, perayaan Kenaikan Isa-Almasih dapat berlangsung dengan lancar dan damai, serta memberikan rasa aman bagi seluruh umat Kristiani yang merayakannya.

“Tentunya kami juga mengajak kepada seluruh Masyarakat khususnya di Kabupaten Sumedang, untuk tetap saling menjaga toleransi dan bersama-sama menjaga stabilitas Keamanan sehingga perayaan hari Kenaikan Isa-Almasih ini berjalan aman dan kondusif”. Pungkasnya.

Dalam kunjungannya tersebut Kapolres Sumedang beserta jajarannya juga menyampaikan ucapan Selamat Memperingati Hari Kenaikan Isa Al-Masih bagi umat Kristiani yang merayakannya.